

Fecha: 20-05-2025

Medio: El Lector

Supl. : El Lector

Tipo: Noticia general

Título: **El Maule ya alcanza un 113 por ciento de la meta del Plan de Emergencia Habitacional**

Pág. : 9

Cm2: 400,1

VPE: \$ 196.030

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

 No Definida

El Maule ya alcanza un 113 por ciento de la meta del Plan de Emergencia Habitacional

En el marco de una visita al conjunto habitacional Puertas de Lircay Etapa 2 de Talca, el Seremi de Vivienda y Urbanismo del Maule, Pablo Campos, destacó las cifras que ha alcanzado la región en la implementación del Plan de Emergencia Habitacional impulsado por el Presidente Gabriel Boric e impulsado desde el MINVU por el Ministro de la cartera Carlos Montes.

Como se sabe la meta del Maule apuntaba a alcanzar las 16.667 viviendas terminadas o entregadas entre marzo del 2022 y marzo del 2026.

La meta a nivel regional se cumplió en enero del 2025 ocasión en que se marcó el hito con la visita del Presidente Boric en la entrega de los 160 departamentos del conjunto habitacional Puertas de Lircay

Etapa 1.

El titular del Minvu en el Maule dio a conocer que en el último informe emanado desde el nivel central con corte a fines de abril la región alcanzó un total de 18.985 viviendas terminadas o entregadas, otras 9.987 en ejecución con distintos niveles de avance y 3.594 en proceso de iniciar obras, lo cual se traduce en una meta cumplida en un 113 por ciento.

En materia de la meta nacional se indicó que ya se han entregado o terminado 193.444 nuevos hogares de un total previsto a marzo del 2026 de 260 mil nuevas viviendas lo que se traduce en un 74.40 por ciento de avance.

DEPARTAMENTOS

Campos visitó en compañía de dirigentes del comité Puertas de Lircay etapa 2 el conjunto

habitacional que consideró la edificación de 160 departamentos en el sector Bicentenario de Talca. Se trata de departamentos de hormigón armado con revestimiento térmico y 56.16 metros cuadrados con distribución de living, comedor, cocina americana, logia, baño completo, balcón y 3 dormitorios.

Se trata de un proyecto ejecutado en la línea del Fondo Solidario der Elección de la Vivienda DS 49. "Más allá de que se haya cumplido la meta en enero nosotros seguimos trabajando con todos los actores para acelerar los procesos y seguir entregando soluciones habitacionales a las familias maulinas. En los próximos días se van a materializar varias entregas, entre ellas Puertas de Lircay 1, por lo tanto las cifras se seguirán incrementando. Hace algu-



nos días se realizó una nueva reunión de trabajo de la mesa de nudos críticos con la Cámara Chilena de la Construcción y varios servicios tanto del sector público y privado, ello con la finalidad de ir destrabando algunas situaciones y contar con la recepción final de las obras en varios proyectos habitacionales", sostuvo Pablo Campos.

También la autoridad del ramo dio a conocer que durante la semana se completará la entrega de certificados de subsidios para sectores medios y emergentes que permiten a las familias la adquisición de una vivienda nueva o usada o construcción en sitio propio lo cual ocurrirá este jueves y viernes en la Provincia de Curicó con 327 subsidios.